
問６　体験給食してみて感想やご意見などをお書きください。

No. 記載内容

1
実莉はほぼ毎日「今日の給食はね～」とお話ししてくれていたので食べられてよかったで
す。シンプルで小さい子も大きい子も食べやすい味で、勉強になりました。ありがとうござ
いました！

2
スタミナバーグの味がほんのり甘くて美味しかったです。しめじは、おはしのいい練習にな
りますね。プラス汁物が欲しいです。

3
家の料理より味がうすめで、これくらいの味付けの方がいいんだろぉなぁと思いました。量
は、ちょうどいいと思います。具材を小さく切ってあって、食べやすいと思いました。

4

味付けがうすく感じたけど、本来子ども達にはこのくらいの方が体に良いだろうなと思いま
した。離乳食の頃はうす味に気を付けていたのにいつのまにか大人の味付けと同じで、少し
気を付けたいなと思いました。家では野菜も肉も全然食べてくれないけど、給食では残さず
食べているようなので食材の固さなども柔らかく大きさも食べやすく考えられていて良かっ
たと思いました。

5

とにかく美味しくてビックリしました!!塩味もちょうど良いし、何より味付けとアイディア
がすばらしい!!!子供たちはいつもこんなに美味しい給食を頂けているなんて幸せです♡初め
て体験会に参加させて頂きましたが感動しました!!!バランスも◎!!!おかわりしたかったなぁ
～♡

6

以上児にもみそ汁と炊きたて白米を食べさせてあげてほしいです。今回の給食どれも美味し
くてびっくりしました!いつもいつもありがとうございます。味付けも濃い訳ではないのに
だしも効いて美味しいです。地産地消のメニューがどんどん多くなると嬉しいです。「本日
の給食」とても美味しそうで毎日楽しみにしていますがその後ハイキとなってしまうので
もったいないのでデータベース等で知らせて頂けると嬉しいです。

7
自分では考えられないようなメニューでした。家でも是非作ってみたいくらい美味しかった
です。味付けも薄すぎず濃すぎず食べやすくバランスも良く子供達がうらやましいです。白
米が炊きたてだともっと嬉しいです。

8
野菜がたくさん入っていて、子供たちの食べやすい大きさで、とてもおいしかったです。味
もしっかりついていたので、勉強になりました。

9
とてもおいしかったです。子どもたちが普段たべているものを体験できて良かった。野菜が
細かくやわらかくて食べやすかったです。以上児さんに汁物がつかないのはどうしてでしょ
うか。

10
とても美味しかったです。色々な野菜が入っていてその多さにビックリしました。また、細
かくカットされていて安心しました。幼児さんも汁ものを用意してほしいと思います。

11

子供向けに小さく食べやすい大きさであること。味つけも素材の良さを引き出せるやさしい
味つけであること。←とってもおいしい!思った以上に野菜がたっぷり摂れているのは驚い
た。おかずの種類があと1種類くらい増えてくれてもいいなと思います。みそ汁のようなも
のは毎回出すのは難しいのでしょうか？我が家では一汁三菜というのをいつも意識している
ので給食でもそんな食育を子供たちに教えられるといいなと思います。

12
具材がたくさん入っていて栄養は取れているいるように思えました。味付けはもう少し改善
したほうがいいと思います。

13 もっと味がうすいのかな？っておもってたけど、おいしく食べれました。

14
美味しかったです。少しうす味でしたが、子供達のことを考えていつも作って下さり、感謝
しています。これからもよろしくお願いします。

15
アレルギーもあり、いつも配慮していただいてありがとうございます。本日も2種類食べさ
せていただきました。上の子は家で葉物野菜を嫌がるため、給食でこのように野菜たっぷり
使っていただけて嬉しいです。


